

'Yo soy la mera buena': Lilly Téllez se 'echa flores' con el Escorpión Dorado

"Yo soy la mera buena", subrayó al asegurar que tiene el mejor perfil para derrotar a Morena en las elecciones de 2024, donde dice tan sólo ella y el diputado Santiago Creel se disputan la candidatura de la alianza Va por México, conformada por PAN, PRI y PRD. "Ya nada más estamos Santiago Creel y yo.... tiene grandes virtudes, pero yo soy la mejor, porque yo sí puedo echar a Morena", afirmó Lilly Téllez.

https://www.debate.com.mx/politica/Yo-soy-la-mera-buena-Lilly-Tellez-se-echa-flores-con-el-Escorpion-Dorado-20230503-0111.html